

「建交労とうきょう」はいつもみなさまからの記事や写真を待っています。  
 (メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp  
 ホームページ  
<http://www.kenkouro.com/>

建交労



## とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所  
 全日本建設労働組合東京都本部  
 〒135-0048  
 江東区区門前仲町1-20-3  
 東京建設労働組合館7階  
 電話 03 (3820) 8644 (代)  
 fax 03 (3820) 8646  
 編集発行人 松田 隆浩  
 1部15円組合費に含まれる(税込60円)



19春闘勝利! 団結して頑張ろう!



開会挨拶をする松田執行委員長



記念講演をして頂いた青木輝光税理士

## 建交労東京都本部第24回都本部委員会

2月3日(月) 19春闘方針と統一要求基準を決定する。第24回都本部委員会が開催されました。松田執行委員長の開会あいさつ、諸役員選出などを経て、元全国税東京地連書記長・元東京地評事務局長の青木輝光税理士を講師にお招きし「消費税10%増税の中止を」と題して記念講演を頂きました。

そもそも消費税とはどのような税金であるのかという点から始まり、消費税は、増税される度に日本の景気と中小企業の経営に悪影響を与えてきたこと、低所得者層ほど負担が重い逆進性の不公正税制であること、消費税増税と法人税減税がセットで行なわれたことなどが触れられました。これらは消費税ではなく、大企業や富

裕層に応分負担を求め、税金がざまに免除されている大企業に中企業並みの税負担を求めることが、今年行なわれる統一地方選挙、参議院選挙で政治を変え、消費税増税を阻止するたたかいの必要性などが語られました。

その後、午後からの質疑討論で6名の委員より発言を受けました。19春闘は、大幅賃上げや賃下げなしの労働時間短縮などの実利獲得のたたかいが求められます。実質賃金が毎年下がり続けていることや、10月に予定されている消費税増税を見据え、例年以上に大幅ベースアップ獲得を目指します。また、4月の統一地方選挙と7月の参議院選挙で安倍政権にNO!の審判を下し、消費税10%増税を中止に追い込むため、団結してたたかいぬきましょ

う!  
 【書記長 遠藤晃】

て、重点的に提起しました。

29枚、青年女性12枚を集約。東京の組織拡大について、1月に4名拡大。80名の拡大目標を設定しパートさんへの宣伝行動を実施する予定。19春闘がんばります！

り高裁824号法廷（霞が関）で控訴審が始まります。いずれも厳しい闘いとなりますが、怒りをもつて闘いますので、どうか皆さんのご支援をよろしくお願い致します。

は3月17日(日)に開催予定。今年も永代橋で応援頂けると嬉しいです。4月6日には全国組織拡大行動を開催予定。夏季一時金は6月上旬に交渉予定。团结がんばりましょう!

実際のことを学び、怒りを持ち、仲間に本当のことを知らせ、要するに多数派をめざし、組織の大に結び付け、会社や今の中間で展開する決意です。

## 組合揭示板

- 2月 28日（木）10時～バス関連支部（京王新幹線）東京高裁824号法廷（霞が関）
  - 3月 7日（木）10時～3・7中央行動衆議院第1議員会館大会議室
  - 3月 9日（土）12時開場～福島を忘れない3・9全国集会 市民と野党の共同で原発ゼロへ 上野恩賜公園野外ステージ
  - 3月 10日（日）東京地評青年協総会 ラパスホール
  - 3月 11日（月）18時半開場～改憲を許さない労働者のつどい なかのZERO小ホール
  - 3月 17日（日）10時半～トラックパレード沿道激励 都本部7階（門前仲町）
  - 3月 19日（火）18時半～19日国会前行動 参院議員会館方面

する是正命令を経て中央委員会は2016年2月に結審しています。会社は、都労委命令に従つて平等に再雇用していくと言つておきながら、実際は制度を改悪し、新労組の組合員を狙つた欠格条項を設ける、或いは新労組の組合員が就労する小金井事業所のコミュニケーションバス運転業務を受注しないなど、徹底した排除に邁進しています。与えられた業務は、時給1000円週に3日勤務で生活保護以下のバス清掃業務。福利厚生一切な

書の特別保証の重点項目を定め  
た。アンケート2346人の結果  
から全国トラック部会として  
4万5千円のペアを統一要求と  
した。(運輸労連、交通労連1  
1500円統一要求。)

に取り組もう！ 19春闘は、田  
盛な宣伝と学習を取り組もう！ 誰  
でも決起できる体制を確立し、  
よう！ アンケートの目標達成を  
目指そう！」とした。上野分会  
では1月28日に独自の宣伝会  
動を開催し、2月10日にも計  
画している。新橋分会では3月  
初旬に社宅前宣伝を予定してい  
る。春闘アンケートは1月20  
日現在で71筆集約した。働き  
豊かにと言ひながら、地方や開

されている。日本の最貧は韓国以下。応能負担の原則を考えれば、消費税を上げる必要はない。オックスファムによると今年牛出された総所得の8.2%を世界の人口の1%の富裕層が占めた。これほどまでに格差が広がった以上、国連でも貧困と格差のかなか要求が進まず、団結出来ない状況にある時、最貧や格差など大きな課題に取組む事が、団結に繋がると感じる。

部の合同で池袋サンシャイン水族館レクレーションを企画しました。ランチも美味しく、交流が深まり、とても楽しかったです。今年も企画したいです。東京女性部は、1月26日に定期大会を開催しましたが、女性部委員会の人数を増やす事が課題となりました。是非各職場支部分会で、女性の方を御紹介頂きたいです。これからも東京女性部は元気

## 質疑・討論について



## 方針を提起する遠藤書記長



バス関連支部（京王新勞組）藤山仁志 書記長



**神田支部  
中島均 執行委員長**



鐵道東京地本  
井上敏執行委員長



**三多摩支部  
伊藤武夫副執行委員長**



**建築設計支部  
伊藤ゆかり 執行委員長**